



学校だより

# 玉小っ子

倉敷市立玉島小学校  
令和6年4月30日  
No.2

## 新学期がスタートして1か月！

新学期がスタートして1か月たちました。1年生も徐々に学校に慣れ、生活のリズムが整ってきました。また、2年生から6年生も、目を輝かせて学習や運動に取り組んでいる姿を多く見かけ、大変うれしく思っています。特に、登校班長さんが低学年のペースに合わせてゆっくりと安全に歩いたり、進んで気持ちのよい挨拶をしたりして、下級生の手本になっている様子は、高学年としての自覚がみられ、これからの頑張りにも期待がもてます。



ご家庭でも、学校での子どもたちの様子を聞いていただき、新学期になって頑張っている姿をしっかりほめていただきたいと思います。



## はじめての参観日



4月19日(金)は、今年度初めての参観日でした。子どもたちは、少し緊張している様子も見られましたが、ひとつ学年が上がり頑張っている姿をお家の人に見てもらおうと、どの学級でも張り切って授業に臨んでいました。

一方、保護者の皆様も多数お越しくださり、PTA総会にも積極的に参加していただきました。ありがたいことだなと感じています。保護者の皆様と学校が車の両輪となり、子どもたちの歩みを前へ前へと力強く進めていきたいと思えます。

今後とも、保護者の皆様のご協力にご支援をよろしくお願い申し上げます。



## 1年生の給食が始まる

4月22日(月)から、1年生も給食が始まりました。最初のメニューは、「みそラーメン」でした。初めてのことで、うまく準備ができるか、少し心配していましたが、6年生の子どもたちが、配膳をしたり、袋から麺を出してほぐすところまで手伝ったりして、無事に「いただきます」をすることができました。おいしそうに麺を口に運んでいる1年生の様子を見てみると、大変微笑ましく感じました。

また、6年生が1年生に親切に声をかけながら、やさしくかかわっている姿を多く見ることができ、とても頼もしく感じました。いろいろな場面で、子どもたちのやさしさや頑張りを見つけることができるのは、本当にうれしいことです。

おまちどうさま  
はいどうぞ！

じゅんぴができたなら、  
みんなでいただきます。

めんをいっしょに きらないように  
きをつけてね。

